
PROCÈS-VERVAL DE LA RÉUNION DU 21 DÉCEMBRE 2009

Sont présents :

- MICHEL Gérard -  BRUCKER Gaston
- ACHEREINER Jean -  FETTER Marcel
- BECK Edgar -  GRUNFELDER Roland
- BICHET Patrick -  MAIRESSE Andrée
- BOURGON Henry -  MEYER Bernard
- BOURGON René -  OSWALD Eric

Absents excusés : - LAMIRAULT Nathalie - OSWALD Hélène

Probablement alléchés par le « coup de vin chaud » et les « bredelés » les membres du comité 
ont assisté nombreux à la dernière réunion de l’année 2009.

Gérard MICHEL rappelle les principaux événements qui ont marqué l’année 2009, à savoir ;
- l’inauguration du clocher restauré, le 10 mai
- l’organisation de la journée du patrimoine le 20 septembre.

Il énumère également les projets en cours.

1. Le Pont Bellay. Ce projet est en voie de réalisation. La D.D.E. a donné son accord. Il 
reste à la commune de mettre en place les plots bétonnés sur lesquels ce pont sera posé 
(Responsable du projet Bernard MEYER).

       
2. Les sentiers restaurés.  La convention remise aux propriétaires des terrains traversés 

pose quelques petits problèmes qui devraient recevoir une solution rapidement.

3. Le projet  de  jumelage  Niderviller-Fervaques  est  également  en  cours.  Le  Conseil 
Municipal de Niderviller a donné son accord et a contacté, par écrit, la commune de 
Fervaques pour lui faire une proposition officielle. À suivre. (Responsables du projet 
Gérard MICHEL et Gaston BRUCKER).

4. L’installation d’un « local de souvenir » dans l’église paroissiale a fait l’objet d’une 
discussion à la mairie de Niderviller, le 10 décembre dernier, entre les représentants de 
la commune, de la Fabrique de l’église, de l’abbé KARST et de l’A.P.N.. Le projet est 
accepté dans son principe. L’abbé KARST se charge de dresser un inventaire de tous les 
objets  intéressants.  Une nouvelle  réunion est  prévue pour  la  deuxième quinzaine de 
janvier 2010 pour discuter de ce projet plus en détail.

5. La faïencerie. Après de longues négociations, M. JACQUET (fils) a autorisé l’A.P.N. à 
prendre des photos et à filmer ce qui reste de l’activité de la faïencerie. Ce travail a été 
effectué  par  Patrick  BICHET  et  Gaston  BRUCKER.  Ils  ont  pu  constater,  à  cette 
occasion,  que pratiquement toute activité  a déjà cessé et  qu’il  ne reste  presque plus 
d ‘outils  de  fabrication. L’atmosphère  y  est  assez  sinistre  et  l’avenir  paraît  plutôt 
compromis.
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Il est prévu de remettre au sous-préfet, au mois de janvier prochain, de façon solennelle, 
les copies des bulletins de soutien signés par les habitants de la commune. Des copies 
ont déjà été envoyées aux responsables politiques de la région.

6. L’immeuble du « Vieux Moulin ». Gérard MICHEL informe le comité de la demande 
des V.N.F. de pouvoir démolir cet immeuble, en raison de sa vétusté. Bien qu’il s’agisse 
d’un immeuble faisant partie du patrimoine de la commune, il apparaît difficile, sinon 
impossible, que celle-ci puisse s’opposer à ce projet.
Elle  prendra  néanmoins  contact  avec  les  autorités,  notamment  la  Direction  des 
Architectes de France de la Moselle, avec cependant des chances de succès quasiment 
nulles.

Prochaine réunion le 18 janvier 2010.

JOYEUSES FÊTES À TOUS !

Henry BOURGON, secrétaire 

Niderviller, le 23 décembre 2009

N.B. : Voici un projet de texte que je vous propose pour figurer au dos de la carte postale 
du  « Vieux Moulin »

J’existe depuis plus de 150 ans.
Mon propriétaire vient de me condamner à mort « par démolition »

Ma seule chance de survie, hautement improbable, est un recours auprès de la Direction des 
Architectes de France.

AU  SECOURS, SAUVEZ-MOI !

Même si moi je dois bientôt disparaître, je vous souhaite à vous dont l’avenir est encore 
assuré une

TRÈS BONNE ET HEUREUSE ANNÉE 2010 !
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